



# 鈴鹿川通信

国土交通省中部地方整備局  
三重河川国道事務所  
鈴鹿川出張所  
第34号  
令和3年3月発行

## 鈴鹿川がすっきり大変身!

鈴鹿川・鈴鹿川派川・内部川・安楽川で行ってきた伐採工事が完了しました。流れの阻害になる樹木や竹を伐採することで、洪水時の水位が下がって安全性を高めることができます。伐採した面積は合わせておよそ19.5万㎡!なんとバンテリンドームナゴヤ約4個分です!見通しも大変良くなりました!

### BEFORE



### AFTER



★1 令和2年度 内部川河道整備工事 (朝日土木株)



### BEFORE



### AFTER



★2 令和元年度 鈴鹿川南鹿島河道整備工事 (信藤建設株)

# 工事のご紹介 - 新しい護岸が完成しました -

## ◆令和元年度 内部川采女河道整備工事（朝日土木(株)）／四日市市采女町地先



地域の皆様が安全・安心に生活できるよう、内部川左岸側の堤防約150mの補強工事を行いました。写真のようにコンクリートブロックで補強をすることによって、洪水で堤防が削られるのを防ぐことができます。工事期間中、ご理解・ご協力ありがとうございました。

現場代理人：松田知大

## ◆令和元年度 鈴鹿川南鹿島河道整備工事（信藤建設(株)）／亀山市南鹿島町地先



南鹿島地域の皆様が安心・安全に生活できるように竜川護岸を整備させて頂きました。ご理解とご協力を頂きありがとうございます。国が進める国土強靱化事業に携われることに誇りを持ち、これからも工事業者みんなが協力して強靱な鈴鹿川を創りたいと思います。

現場代理人：保田浩史

## 編集後記

3月になり、ようやく暖かくなってきました（今年の冬は冷え性にはつらい寒さでした…）。もう桜が咲き始めましたね。今年のお花見も密を避けて楽しみたいところです。筆者が赴任した昨年の4月、内部川の現地調査をした際、桜堤がとても綺麗だったのが今でも印象に残っています。あれから1年が経つのだなと思うと、長かったような短かったような、なんだか不思議な感覚です。今年度、鈴鹿川出張所管内では大きな災害もなく、着々と河川整備を進めることができました。地域の皆様にもご理解をいただき大変感謝しております。本号にも掲載しましたが、伐採工事も多く実施することができ、地域から喜びのお声をたくさん頂戴しました。来年度も一丸となってがんばっていきます。

**新型コロナウイルス感染防止対策を実施中です。**  
**在宅勤務を行っている場合もございますので、ご不便をおかけしますが**  
**来所の際には事前に連絡していただきますようお願い致します。**

